



Dignidad, Igualdad, Participación

DECLARACION PÚBLICA - ANDFUD

Asociación Nacional Democrática de Funcionarias y Funcionarios de la Defensoría Penal Pública

ANDFUD rechaza declaraciones de la alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei, que denigran la labor de las y los Defensores/as Penales Públicos

La Asociación Nacional Democrática de Funcionarias y Funcionarios de la Defensoría Penal Pública, **ANDFUD**, expresa su sorpresa, rechazo e indignación ante las declaraciones de la señora alcaldesa de la comuna de Providencia, **Evelyn Matthei**, quien ha denigrado a las Defensoras y Defensores Penales Públicos calificándolos como “los peores enemigos de la ciudadanía”.

Las expresiones de la alcaldesa constituyen una agresión directa a las Defensoras y Defensores Penales Públicos y **pueden interpretarse como un claro llamado a impedir el cumplimiento de su misión institucional**. Más aún, pueden inducir a ataques o agresiones injuriosas e incluso físicas en su contra.

Pero lo más grave es, que representan un absoluto desconocimiento al derecho a defensa, que la ley, la Constitución y los tratados internacionales garantizan a todos los habitantes del país, así como de la presunción de inocencia que ampara a chilenos y chilenas. La defensa penal pública ha representado a millones de personas durante los 20 años de funcionamiento del sistema procesal penal, lo ha hecho con seriedad y calidad profesional, con el esfuerzo, vocación y el arduo trabajo de sus Defensores y Defensoras, siempre cumpliendo el papel que la ley les asigna, claros en que sólo con defensa hay justicia.

Ante la soberbia pretensión de la alcaldesa de investigar las remuneraciones de las Defensoras y Defensores para comprobar si “les pagan por delincuente suelto”, por respeto a quienes escucharon sus palabras, **le señalamos que esa información es pública, y no existe incentivo alguno que se encuentre ligado a los resultados de sus gestiones, lo que importa es la calidad y el profesionalismo de su actuación**.

Finalmente, no nos cabe sino señalar que las mencionadas declaraciones, en las que también se refiere al conjunto del sistema judicial, **están lejos de contribuir al debate público, todo lo contrario, sin fundamento alguno, se desprestigia a las instituciones y el funcionamiento de la democracia**.

“Nada sobre nosotros sin nosotros”

Directorio Nacional ANDFUD

13 Noviembre 2020

@andfud / www.andfud.cl